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PERUGIA - Conferenza stampa della giunta comunale 

Un anno di buon governo 
malgrado le difficoltà 

Un bilancio estremamente positivo pur in presenza di una crisi finanziaria sen
za precedenti — Tra maggioranza e minoranza rapporto di sostanziale correttezza 

PERUGIA, 27 
Cambia il carat tere delle 

conferenze stampa che a 
fine anno tengcno gli enti 
locali. Quella di stamatti
na , presso la sala rossa del 
Comune di Perugia, ne ha 
dato ampia dimostrazione. 

Presente il sindaco Perarl, 
11 vicesindaco Menlchetti e 
quasi tutt i gli assessori, l'in
contro con la stampa di 
frente ad un bilancio indub
biamente positivo sul piano 
politico e amministrativo, 
segno di una vitalità che ri
mane il t ra t to distintivo del
l'azione dell 'amministrazione 
comunale perugina (partico
larmente significativi i risul
tat i conseguiti quest 'anno 
nel settore dei servizi e del
la scuola, dell'edilizia eco
nomica e popolare e in quel
la convenzionata, senza di
menticare il grande fatto po
litico dell'elezione diretta dei 
consigli circoscrizionali) ha 
messo in rilievo la dramma
tica situazione finanziaria in 
cui versano i Comuni. Sono 
stat i sottolineati i pericoli 
di paralisi amministrativa in 
cui questi ultimi rischiano 
di essere cacciati non solo 
« non tanto per la lievita
zione dei costi, quanto per 
11 vertiginoso aumento del 
costo del danaro, per il bloc
co del credito, per la man
cata approvazione del bilan
cio '76 che costrinse il co
mune di Perugia ad operare 
in una situazione di estre
ma incertezza. 

Oltre al sindaco Perari . su 
questo argomento sono Inter
venuti un po' tutt i . In par
ticolare il compagno Meni-
chetti ha rilevato come an
che il '76, dopo il '75. si chiu
da con un disavanzo supe
riore a quello ammesso men
t r e ignote permangono le 
possibilità di copertura. 
« Tantopiù — ha rilevato lo 
assessore Valentini — che 
quest 'anno per la prima vol
ta gli interessi passivi sui 
mutui contratt i supereranno 
le entrate previste dal Co
mune ». 

Insomma, si è t ra t ta to del
la presentazione di una si
tuazione di difficoltà ogget
tiva di cui gli amministrato
ri hanno invitato la cittadi
nanza a prendere at to, per 
essere meglio in grado di 
affrontare i complessi pro
blemi che ne conseguono. 

Su questo piano un grosso 
ruolo potranno giocare i nuo
vi strumenti di partecipazio
ne democratica costituiti dai 
consigli di circoscrizione, 
che stanno procedendo al lo
ro insediamento. 

Va rilevato come, pur nelle 
difficoltà, a Perugia inten
sa sia stata l'azicne non so
lo della giunta, ma anche del 
consiglio comunale. Il sin
daco Perari ha sottolinea
to il rapporto dialettico re
gistratosi fra maggioranza e 
minoranza, anche se l'appor
to della minoranza di fronte 
ad una situazione così ecce
zionale dovrebbe distinguersi 
ancora per una maggiore di
sponibilità 

In apertura della confe
renza stampa il sindaco Pe
rari aveva richiamato il tur
bamento della città per l'at
to terroristico — del tut to 
nuovo per Perugia — cui è 
s ta to fatto oggetto un ne
gozio del centro cittadino 
proprio alla vigilia di Nata
le, a t to terroristico a cui 
non sono certo estranei i 
neofascisti perugini — ed ha 
Invitato la cittadinanza al
la condanna e all'isolamen
to delle provocazioni. 

PERUGIA • Esaminata la questione della mensa 

Incontro fra sindaco e rettore 
per i problemi dell università 

Discusso ìl progetto per l'istituzione della facoltà 
di ingegneria e l'avvio di un piano di servizi sociali 

PERUGIA. 27 
Importante incontro stama

ne fra il sindaco Perari e il 
vice.sindaco Menichetti con 
una delegazione del Consiglio 
di amministrazione dell'uni
versità. guidata dal Rettore, 
professor Giancarlo Dozza. 

Durante la riunione, che ha 
segnato l'avvio di un rapporto 
di serrata discussione sui pro
blemi <i; comune interesse, so
no stati in particolare esami
nati i problemi relativi alla 
edificazione di una nuova 
mensa e all'avvio concreto di 
un programma relativo ai ser
vizi sociali dell 'area dell'ex-
mattatoio, sulla base di quan
to ottenuto nella convenzione 
stipulata olc*uni mesi fa tra 
Comune e opera universita
ria. 

Nel corso dell'incontro so
no stati inoltre esaminati al
cuni problemi collegati con 
l'istituzione a Perugia del 
triennio della facoltà di in
gegneria. 

L'amministrazione comuna
le si è impegnata a solleva
re in sede di consiglio la que
stione della rapida approva
zione dello strumento legisla
tivo necessario per l'istituzio
ne della facoltà di ingegneria, 
la cui presenza nella realtà 
perugina risponde — a giu
dizio degli amministratori — 
anche a esigenze di collabo
razione con l'università su 
problemi quali quelli del ter
ritorio. dell'approvvigiona
mento idrico, dei centri sto
rici. 

La DC e i l voto 
del 20 giugno: 
un'indagine 

dei Cristiani 
per il 

socialismo" 

Pesante bilancio del week-end natalizio 

Tre morti sulle strade 
fra sabato e domenica 
Fra le vitt ime un ragazzo di ventidue anni e una 
giovane di ventisette — Investito un pensionato 

PERUGIA. 27 
Tre morti e diversi feriti è 

il triste bilancio del week-end 
natalizio sulle strade dell'Um
bria. In tre gravissimi inci
denti infatti hanno perso la 
vita uno studente universita
rio, una giovane donna e un 
pensionto. 

Nella nottata tra sabato e 
domenica è rimasto ucciso 
il ventiduenne Sergio Lanzi 
di Città della Pieve che men
tre tornava da una festa con 
tre suoi amici nei pressi di 
Piegaro sbandava violente
mente con la sua Fiat 850 fi
nendo contro una casa e dece
dendo sul colpo. 

Sempre a causa di una 
sbandata in curva è morta 
ieri mattina nei pressi di Ter
ni (San Carlo) la ventisetten
ne Stefania Baroncini che in
sieme al marito e al figliolet
to proveniente da Macerata 
erano diretti a Roma. 

Il terzo mortale incidente si 
è verificato oggi nelle prime 
ore della mattinata a Passì-
gnano del Trasimeno. La vit
tima è il pensionato Claudio 
Noci di 75 anni, il quale men
tre attraversava la strada ve
niva investito da un auto Al 12 
condotta da Giorgio Mencaro-

ni, I carabinieri di Passigna-
no stanno ancora conduccndo 
le indagini per appurare even
tuali responsabilità dell'inve
stitore. 

Una giornata 
di studio sulla 
organizzazione 

della FGCI 
a Perugia 

PERUGIA. 27 
Martedì 4 gennaio alle ore 

9. presso la federazione peru
gina del PCI sarà tenuta una 
giornata di studio su « Le con
ferenze di organizzazione per 
lo sviluppo del carat tere di 
massa della FGCI ». 

Si coglie l'occasione, al fine 
di dare un quadro preciso del
la nostra organizzazione, per
ché tutti i segretari di circo
lo in quella data ci comuni
chino i seguenti da t i : totale 
iscritti, totale reclutati, tota
li ragazze iscritte, numero del
le ragazze reclutate. 

Inutile sottolineare che i 
compagni devono, senza esclu
sione alcuna, partecipare. 

Sul territorio dello Comunità montana di Spoleto 

SI POTREBBERO UTILIZZARE 
TREMILA ETTARI A PASCOLO 
Documento della commissione agricoltura del PCI del comprensorio spoletino - Neces
sario un rapporto nuovo con l'università e istituti come l'Oleificio sperimentale 

SPOLETO. 27 
« Riteniamo che anche nel 

nostro comprensorio una pre
senza più puntuale delle for
se politiche e sociali nell'af-
frontare i problemi dell'agri
coltura sia più che mai ne
cessaria se s» considera che 
oltre 2 mila unità sono im
pegnate :n agricoltura e il 
prodotto vendibile lordo su
pera i 6 miliardi di lire (con 
«trat ture an t iqua te) : si trat-

Un corso 
del Gruteater 
per gli operai 

di Firenze 
TERNI. 27 

n Gruteater, il gruppo tea
trale composto dai lavorato
ri delle acciaierie e di stu
denti ternani, formatosi due 
Mìni fa al termine del semi
nario teatrale condotto dal 
regista della Repubblica de
mocratica tedesca. Benno 
Besson, ha tenuto la setti
mana scorsa, a Firenze, al
cuni corsi operai organizzati 
dal sindacato nell'ambito 
delle 150 ore. 

Lo spettacolo è stato se
guito da un dibatt i to; l'inte
resse dei lavoratori fiorenti
ni si è appuntato soprattut
t o sulle possibilità offerte 
eV».r.e 150 ore per una effet
tiva crescita culturale 

ta di potenziali, immense 
possibilità di sviluppo». Cosi. 
richiamando l'attenzione del
le forze politiche e sociali 
democratiche sui problemi 
delie campagne, si esprime 
un comunicato della Commis
sione agricoltura del PCI del 
comprensorio spoletino che 
ha esaminato in p:ù riunioni 
la situazione dell'agricoltura 
nei comuni del comprensorio 
in relazione all 'attività delie 
imprese pubbliche, private ed 
associate che vi operano. 

Il PCI rileva l'esigenza d; 
una più adeguata ricerca :n 
agricoltura, di un rapporto 
nuovo con l'Università e con 
gli istituti come ì'0!e;f:c:o 
sperimentale che deve svolge
re un ruolo commisurato al
l'importanza che ha nel com 
prensorio l'olivicuitura. 

A questo proposito il nostro 
Par t i to sottolinea che il ruolo 
dell'Oleificio sperimentale s. 
rafforzerà con la sua regio 
nalizzazione come previste 
dalla legge «382». Preminen 
te risulta la funzione del.a 
comunità montana in un ter
ritorio che offre la possibi
lità di utilizzare a pascolo 
circa 3 mila et tari della sua 
superficie. 

Fondamentali restano per 
la Commissicne agricoltura 
del PCI 1 problemi legati al
la realizzazione dei progetti 
di irrigazione che devono ri
volgersi all'impresa contadina 
e ncn alla proprietà in quan
to tale ed i problemi del cre
dito. 

R.cordati i temi dibattuti 

! alla conferenza agricola re
gionale svolta?: un anno fa 
proprio a Spoleto, il documen
to del PCI cosi si conclude: 
» Lo strumento cr.c secondo 
noi deve dare una spinta che 
porterà ad una ser.a pro
grammazione è la consulta 
comprensonale per l'agricol
tura. costituita da oltre un 
anno ma s.nora completa
mente assente , formuliamo 
in questa se vie .'invito affin
ché si arrivi quanto prima 
alla sua convocazione ed alla 
predisposizione d: un piano 
di lavoro per il oompron-
sorio ). 

g. t. 

.a-1 programmi 
di radio UMBRIA 

Ore 7: Apertura; 7,45: C o r 
nale 1; 8.15: Rassegna stam
pa; 9: Mtscel'anea: 12.45: 
Giornale 2: 13: Discoteca; 
14: Acquario; 15: Tut to sul
l'equo canone; 16: Country 
America; 18: Folk vive; 
18.45: Oiomale 3. 19: Gior
nale delle Regioni; 19.30: 
Conceno della sera; 21: De
dica: 22: Hard rock: 22.45: 
Giornale 4. 23: Rad.o Um
bria J.t.iz. 

T E R N I . 27. 
Da u n a i n d a g i n e com

p i u t a dal la segre te r i a re
gionale del m o v i m e n t o 
« Cr i s t i an i per il sociali
s m o » . è emerso che , raf
f r o n t a n d o i r i su l ta t i elet
toral i del '76 con 1 d a t i 
delle p receden t i t o r n a t e . 
s ia a m m i n i s t r a t i v e c h e po
l i t iche . c'è un recupero 
della DC nel l ' a rea del voto 
giovani le in Umbr ia , e c'è 
u n riflusso nel la DC di 
voti ca t to l ic i che . nella 
n o s t r a regione, e r ano an
da t i , nel g iugno '75, ai par
ti t i d i s in i s t ra . 

Da qual i d a t i i «Cris t ia 
ni per il socia l ismo > han
no dedo t t o le due consi
deraz ion i sul voto dei gio
van i e sul riflusso dei cat
tolici? P e r 11 voto giova
ni le il p a r a m e t r o usato è 
s t a t o lo s c a r t o fra C a m e r a 
e Sena to . Dai calcoli dei 
« Cr is t ian i per il sociali
s m o > emerge che . m e n t r e 
il 20 giugno, per la p r i m a 
volta dal '48. in I ta l ia , per 
la DC il sa ldo Camera-
S e n a t o è nega t ivo (cioè la 
DC p r e n d e più voti in per
c e n t u a l e al S e n a t o c h e al
la C a m e r a ) , in U m b r i a il 
sa ldo negat ivo ( che già 
es is teva) è passa to da l 2.4 
del '72 all'1.2 del '76 (cioè 
m e n t r e nel '72 la DC pre-
deva d u e pun t i e mezzo in 
più al S e n a t o che a l l a Ca
m e r a . nel '76 ques to scar
to si è r ido t to a poco più 
di u n p u n t o ) . 

Dal con f ron to fra le am
m i n i s t r a t i v e del 15 g iugno 
'75 e le po l i t i che del '76 
è r i su l ta to invece la secon
da cons ide raz ione : la DC 
in U m b r i a av rebbe recu
pe ra to voti cat tol ic i , an
da t i il 15 g iugno ai par
ti t i di s in i s t r a . L ' a u m e n t o 
p e r c e n t u a l e delli . DC. il 
20 g iugno in Umbr ia pa r i 
al 2.84^. è supe r io re di u n 
p u n t o alla pe rd i t a regi
s t r a t a . s e m p r e r i spe t to al
le a m m i n i s t r a t i v e , da i par
ti t i laici PSDI . P R I e PLI 
(pe rd i t a pa r i a\Y 1.2V1 ) e 
a l l ' a r r e t r a m e n t o de l l 'MSI 
(pa r i allo 0 .56^) . Ques to 
p u n t o in p e r c e n t u a l e sa
rebbe a p p u n t o r appresen
t a to . s econdo i * Cr i s t i an i 
pe r il soc ia l i smo» , da i 
voti di u n a a rea ca t to l i ca 
o r i e n t a t a il 15 g iugno a 
s in i s t r a , r e c u p e r a t a il 20 
g iugno dal la DC. 

Sin qui i da t i . A com
m e n t o i « Cr is t ian i per il 
socia l i smo » a v a n z a n o u n a 
osservazione c h e r i g u a r d a 
d i r e t t a m e n t e i c o m u n i s t i 
u m b r i . Il recupero di voti 
ca t to l ic i da p a r t e della DC 
nel la nos t r a regione , sa
rebbe. secondo ques to 
g ruppo , d i r e t t a conseguen
za della impos taz ione che 
il PCI av rebbe volu to d a r e 
al d i b a t t i t o su comun i s t i 
e ca t to l ic i . 

Avendo il P a r t i t o comu
nis ta — affe rmano i « Cri
s t i an i p e r il soc ia l i smo » 
— concep i to il d ia logo co
m e c o n f r o n t o pu ro e sem
plice fra p a r t i t o e gerar 
ch la . fra comun i s t i e chie
sa . l 'effetto che ne è sor
t i to è s t a t o quello c h e an 
c h e i cat to l ic i « dubbiosi > 
sono r imes t i ne l l ' a rea di 
s e m p r e , nella Democraz ia 
c r i s t i ana . * t a n t o il dialo
go c h e c o n t a è fra q u e s t a 
area di s e m p r e e il PCI ». 

Alcune obiezioni posso
no essere sol levate sull'ef
fet t iva va l id i tà dei para
me t r i usa t i dai «Cr i s t i an i 
pe r il socia l ismo » nel la 
r icerca . Raf f ron ta re am
m i n i s t r a t i v e del '75 e po
l i t iche del '76 non è mol to 
co r r e t t o . E" r i s apu to c h e 
ques to me todo v iene da i 
più cons ide ra to poco at
tendib i le per la sostanzia
le differenza con u n a con
su l t az ione volta a d eles
sero u n consigl io regiona
le e c o m u n a l e ed u n a con
su l t az ione vol ta ad eleg
gere u n P a r l a m e n t o . 

I! raffronto fra pol i t i che 
del '72 e pol i t iche del "76 
pot rebbe senza dubb io ri
d i m e n s i o n a r e il giudizio 
d ras t i co dei t Cr i s t ian i per 
il socia l i smo > a propos i to 
de! recupero democr i s t i ano 
del 20 g iugno :n U m b r u . 

C.ò non di meno , alme
no su un p u n t o . ; « Cri
s t i an i per il soc ia l i smo» 
sono c e r t a m e n t e nel g.li
s t o : è necessar io c h e il 
conf ron to sui r a p p o r t i fra 
romunis t i e cat to l ic i s ia 
ripreso, e che qu ind i s:a 
ridiscusso a n c h e al la lu?e 
dei fat t i nuovi a v v e n u t i 
in ques to f r a t t emoo . ri
p r e n d e n d o un d i b a t t i t o 
che si è d i m o s t r a t o ricco 
e s t i m o l a n t e . 

Da pa r t e dei c o m u n i s t i 
vi e la p iena d isponib i l i tà 
a l con f ron to su ques to ar
gomen to . r i t en i amo qu ind i 
o p p o r t u n o che nei prossi
mi giorni , a n c h e su que
s te co lonne , si svi lupi u n 
d iba t t i t o che port i contr i 
but i alla discussione. 

l ' U n i t à / martedì 28 dicembre 1976 PAG. 9/ marche 
Profonda emozione a S. Elpidio per la tragica scomparsa del sindaco 

Recuperate le salme del campagna 
Bruna Barelli e della sua amica 

Neve e ghiaccio alle origini della tragedia - Un gruppo di scalatori del CAI ha assi
stito impotente al compiersi della sciagura • I soccorsi ostacolati da una bufera 

Lanciato dal presidente della Regione 

Appello per la libertà 
del compagno Cardilo 
Il presidente del consiglio 

regionale delle Marche, Re
nato Bastianelli, in relazio
ne all 'arresto del compagno 
Santiago Carrillo, ha invia
to telegrammi di protesta 
all 'ambasciata e al governo 
spagnolo, al ministro degli 
esteri italiano. 

« A nome mio personale e 
del consiglio regionale — è 
detto nel telegramma alla 
ambasciata e al governo 
spagnolo — esprimo prote
sta per l'arresto di Santiago 
Carrillo. segretario del PC 
spagnolo. Questo grave atto 
colpisce la coscienza di ogni 
persona amante della demo 
crazia e della libertà, valori 
che vengono negati dal go
verno spagnolo. Chiediamo 
l'immediata liberazione di 
Santiago Carrillo. valoroso 
combattente per la libertà ». 

Al ministro Forlani. Ba
stianelli ha chiesto di « ren 
dersi interprete presso il go

verno spagnolo dei sentimen
ti di sdegno dei democratici 
italiani e di sollecitare la 
immediata liberazione dello 
illustre combattente per la 
libertà ». 

Anche 11 presidente della 
Provincia Borioni, nell'ulti
ma seduta del consiglio, ha 
deprecato l'arresto del lea
der spagnolo. L'associazione 
nazionale perseguitati politi
ci e antifascisti ha Inviato 
telegrammi al primo mini
stro del governo spagnolo 
per chiedere la scarcerazio
ne di Carrillo e degli altri 
antifascisti rinchiusi nelle 
carceri spagnole. 

Ad Ancona tutt i i partiti 
democratici (DC. PSI. PCI. 
Pi t i . PSDI» hanno condan
nato l'arresto di Carrillo 
«ennesimo at to di terrori
smo poliziesco )>. I partiti 
hanno chiesto l'immediata 
scarcerazione del segretario 
del PC spagnolo. 

Il nostro compagno Bruno 
Barelli, sindaco di Porto 
Sant'Elpidio. e morto il gior
no di S. Stefano a Sella del 
Farnio. sopra Bolognolu. Con 
lui è deceduta anche Maria 
Claudia Lonzi. raiiioniera 
dell'amministrazione elpiditn-
se, legata a Barelli da rap
porti di profonda amicizia. 

La disgrazia, che ha susci
tato commozione e dolore in 
tut ta la popolazione del Fer
mano, è .success;! a causa 
della neve e del gelo che co
privano. rendendolo infido, 
un sentiero della montagna. 
Ma è ancora difficile, ammes
so che abbia ormai un senso, 
scoprire le vere cause che 
hanno fatto scivolare il no
stro compagno e la sua ami
ca lungo un pendio scosceso, 
irto di spuntoni di roccia, 
di lustre di ghiaccio, di salti 
e burroni. 

I due corpi si sono arresta
ti. dopo un precipitare di ol
tre duecento metri, su una 
piazzola scavata naturalmen
te nel fianco della monta
gna. in un punto particolar
mente impervio e inaccessi
bile. Un gruppo di rocciatori 
del CAI di Camerino ha assi-
stito da lontano allo svolgersi 
della tragedia ed invano ha 
poi cercato di raggiungere la 
piazzola. scalando il precipi
zio dal basso. 

I soccorsi, messi in movi-

Al consiglio provinciale di Ancona 

Voto unanime sui comprensori 
I nuovi organismi strumenti decisivi per la programmazione 

Voto unanime in consiglio provinciale di Ancona sulla istituzione dei comprensori: 
dopo un interessante dibattito, cui hanno partecipalo tutt i i gruppi polit ici ( i l presidente 
Borioni aveva svolto una relazione nella seduta precedente), DC, PSI, PSDI, PCI e PRI 
hanno approvato un ordine del giorno, che si è deciso di inviare alla Regione Marcile 
insieme ai giudizi espressi da ciascun partito. La base di discussione è stata la projxi-
sta di legge n. 7-1 della Regione, oltre naturalmente le linee scaturite dalla riunione della 

terza consulta nazionale deil' 

Gli oscuramenti 
La radiotelevisione sta cavi- ] n Oscurare», con una argo-

biondo profondamente ma il ! vientazione meno barricadera 
processo di rinnovamento e 
curato da pochi: e la prova 
provata sono le cose che si 
leggono su certi giornali lo
cali (Corriere adriatico; per
sino Lucifero) a proposito 
dell'oscuramento delle tv 
pseudo estere ed estere. 

E' gran tempo che esiste 
una legge, e una sentenza 
della Corte costituzionale che 
entra nel merito del pro
blema. 

Al convegno di Aosta tutte 
le Regioni italiane sono sta
te unanimemente concordi 
nell'ai fermare che il rilancio 
della politica riformatrice 
passa anche per (d'attuazione 
delle norme die vietano la 
pubblicità sulle TV estere e 
l'attività delle TV pseudo
estere, vere e proprie emit
tenti italiane all'estero». 

Tutte le Regioni, significa, 
rappresentanti ai rilassimi li
velli di tutti i Consigli e le 
Giunte regionali, quindi an
che esponenti di tutte le for
ze politiche, che peraltro era
no rappresentate ulterior
mente, come pure era presen
te la Federazione della Stam
pa. con posizioni identiche. 

Oggi che su questo parti
colare, assai importante ma 
pur sempre particolare, que
gli orientamenti comuni do
vrebbero essere applicati, con 
una singolare disinformazio
ne del proprio lettore, i gior
nali che ricordavo denuncia
no il tutto come una sorta 
di prevancaziovc totalitaria. 
Il titolo del Lucifero è inau
dito: « riabilitati Goebbel* e 
~Z.dar.ov » mentre Belfazor 
tcose diaboliche sempre so
no...» sul Corriere adr.at.co 
si limita a un semplice 

.del foglio del PRI. In en 
j trambi i casi, però resta il so

spetto che gli estensori degli 
| articoli non conoscano la pò-
I sizione espressa ad Aosta e 
i altrove da tutte le forze poh-
1 ttche democratiche, e che af-
] frontino una materia così de-
j licata, e che li riguarda direi-
: tornente anche come opera

tori, oltre die come fruitori. 
I alla stregua di un pretesto 
i per fare un po' di polemica... 
| Per fortuna, accanto a que

ste voci un po' anacronistiche. 
incomplete, esistono dati na
zionali e locali molto con
fortanti. Il Consiglio di am-
minislrazione della RAI <do
ve è stato eletto anche il 
marchigiano Paolo Volponi. 
al quale vanno i nostri sin
ceri rallegramenti...) nasce 

! sostanzialmente rinnovato. \ 
e può avviare un discorso j 
nuovo nell'attuazione del de
centramento dell'azienda. E ! 
il nuovo Consiglio può con
tare su un tessuto democrati- j 

j co che nella nostra Regione 
| si va sensibilizzando sui gran

di temi della riforma della 
| informazione orale o slam- ! 
i paia. j 

UPI. I! consiglio provine.a 
le ha riconfermato la validi
tà degli orientamenti assun
ti in occasione dell'approva
zione delle proposte di deli
mitazione comprcnsoriaie del
la provincia di Ancona, pur 
ritenendole da puntualizzare 
ed aggiornare. 

« I comprensori — è detto 
nel documento — devono es
sere soprattut to livelli di ba
se della programmazione con 
una dimensione territoriale 
a t ta a consentire l'elaborazio
ne e l'attuazione dei piani 
globali pluriennali di svilup
po e, contestualmente, la 
creazione di permanenti stru
menti di riequilibrio economi
co, sociale, territoriale ». Ciò 
è possibile ovviamente solo at
traverso una profonda rifor
ma della legge comunale e 
provinciale, nell'ambito del
la riforma statuale e della 
attuazione della "382"». 

« Il consiglio provinciale — j 
j si legge ancora nell'ordine del l 
I giorno — non ignorando il j 

dibattito acceso a livello na- : 

! zionale sulla questione del- • 
| la provincia, ritiene che la | 
! istituzione dei comprensori j 
! non potrà non determinare 

un acceleramento delia defi- ' 
nizione della sorte e de! ! 
ruolo del livello istituzionale ! 

| provinciale ». Infine il con- i 
j s.glio. « nel convincimento ; 

che l'Ente Provincia cosi co- ; 
me é oggi non possa non far j 
porre il problema della sua 
sopravvivenza, ritiene che la { 
proposta di identificare le j 
Provincie con i nuovi ambiti j 
e le nuove funzioni compren- j 
sonali possa rappresentare 

mento intorno ulle 14 sono 
stati portati da carabinieri e 
alpinisti, ma anche 11 tempo 
ha contribuito u rendere proi
bitivo qualsiasi tentativo: s'è 
intatt i infittita una bufera di 
neve, mentre la nebbia ha 
via via ridotto a zero la visi
bilità. tanto da rendere im
possibile ogni prosieguo del
le ricerche. A notte, verso le 
20.30 è stato cosi sospeso ogni 
movimento e lo si è ripreso 
stamatt ina, alle prime luci 
dell'alba. 

I corpi sono stati raggiun
ti verso le 12; li hanno tro
vati a pochi metri di distan
za l'uno dall'altro e si sono 
presentati in un tale stato da 
lasciare intuire che già al 
termine della caduta fossero 
ormai cadaveri. l>a SA'ma di 
Maria Claudia Lonzi è stata 
raccolta e riportata a valle 
per prima, seguita a distanza 
di circo un'ora da quella del 
compagno Barelli. Raccolti 
nell'obitorio del camposanto, 
i resti sono stati esaminati 
dal medico, mentre i compa
gni del partito cercavano di 
o t tmerc l'autorizzazione a ri
portare le .sii Ime a Porto 
Sant'Elpidio già in serata. 

Bruno Barelli aveva 35 an
ni, Maria Claudia Lonzi 32. 
Erano stati visti arrivare il 
2ti dicembre, in mattinata, a 
Tintura di Bolognola, sulla 
Sella del Fanno, a 1700 metri 
di altezza. Che volessero fa
re soltanto una passeggiata 
sulla neve, passione che il 
nostro compagno aveva da 
sempre, era stato subito chia
ro; infatti si erano limitati 
ad acquistare dei panini e si 
presentavano in abiti norma
li. senza le precise attrezza
ture di chi intenda affron
tare ben più complesse sca
late. specie d'inverno. La zo
na della disgrazia, a Bologno-
la, la chiamano l'« Abbando 
na ta ». proprio perché le sue 
caratteristiche impervie e in
sicure tenevano lontano, in 
passato, chiunque. Recente
mente era stato aperto un 
sentiero, abbastanza largo, e 
solo da allora l'« Abbandona
ta » si era cominciato a fre
quentarla. Ma quando viene 
la neve, l'angolo dello stra
dino viene inclinato notevol
mente. e se si crea un fondo 
di ghiaccia si provocano alti 
limiti di pericolosità. 

E' opinione di molti, ap
punto. che alla base della 
disgrazia accaduta ieri ci sia 
proprio questo strato di 
ghiaccio, sottilmente ricoper
to da neve fresca, che ha 
ingannato il nostro compa
gno e la sua amica, facen
doli scivolare senza che po
tessero trovare alcun appi

glio per tenersi. 
La morte del sindaco ha 

provocato una notevole ten
sione emotiva a P o r t o 
Sant'Elpidio; il compagno 
Barelli dirigeva dal '75 min 
giunta di sinistra, composta 
da comunisti e socialisti, cui 
solo una decina di giorni fa 
si era aggiunto il rappresen
tante socialdemocratico. l«i 
sua militanza politica, inizia
ta negli anni caldi a cavallo 
del '68, si era contraddistin
ta per l'impegno posto dap
prima nella ricostruzione del
la FOCI e quindi come re
sponsabile organizzativo del
la federazione comunista di 
Fermo. 

Dopo le elezioni del 15 giu
gno '75 ero stato designato 
dal partito alla guida di una 
città Importante e delicata 
come Porto Sant'Elpidio. ed 
è unanime giudizio che ab
bia saputo rispondere al com
pito, seppur breve, con dati 
di estrema intelligenza e con 
senso amministrativo duttile 
ed incisivo. 

s. m. 

Conclusa 
la vertenza 

alla « Ceramica » 
di P. Potenza 

Conclusione delle trattativa 
per il rinnovo del contratto inte
grativo aziendale alla Società Co
r a m i » Adriatica di P. Potenza 
Picena. 

L'accordo, da perfezionare nel
le parti tecniche e da sottoscrive
re per quanto riguarda la p i r la 
economica, rappresenta interes
santi innovazioni nella lascia nor
mativa. Innanzitutto, da rilavare un 
programma di modilica (entro la 
line del prossimo agosto) di tut
ti gli ambienti di lavoro attual
mente motivo di taluni casi di 
silicosi e saturnismo. Verrà isti
tuito anche il « libretto della sa
lute » per l'annotazione delle ma
lattie di ogni lavoratore e dei 
fattori ambientali. 

Sempre nella parte normativa 
l'azienda si è Impegnata ad au
mentare produttività ed investi
menti per rendere la fabbrica 
« sempre più competitiva sul mer
cato nazionale ed internazionale »; 
inoltre a sostituire con manodo-

|* pera giovane i lavoratori eh: nei 
prossimi mesi andranno in pen-

j sione; a rispettare, salvo casi ec
cezionali, gli orari contrattuali. 

I Infine, sono stati definitiva-

j mente risolti problemi da tempo 
lu i tappeto come l'anticipo del
le indennità I N A M ed I N A I L . •!-

. cune quatiliche, gli indumenti di 
! lavoro, le pause giornaliere. Il 
! patronato in fabbriche, le spese 

di trasporto e lo spaccio azien-
1 dale. 

/•' dibattito che finalmente 
si è svolto in Consiglio regio- i p u r nella esigenza 'di ulterio^ 
naie — il quale ha deciso di j r e approfondimento e di ve-
dedicare al problema una j r;f;ca. u n a positiva base di 
conferenza da tenersi in pri- i discussione e di confronto 
moverà — ha messo in luce 
una piena consapevolezza da 
parte di tutti i gruppi consi
liari del valore regionalista 
di quanto si cerca di fare per 
cambiare la RAI e l'intero 
sistema dell'informazione ra-

j diotelevisiva. 

m. g. 

i 

TRADIZIONALE 
VENDITA da 

VITTADELLO 
troverete un vasto as
sortimento di CON
FEZIONI per Uomo 
donna - bambino con 
sconti dal 20% al 60% 

ANCONA 
Corso Garibaldi n. 126 

PROVINCIA DI PESARO E URBINO 

UFFICIO LAVORI E CONTRATTI 

IL PRESIDENTE 

Visto l'art. T della '.egee n. 14 del 2 2'.973 

AVVERTE 

che l'Amm.n.strazione Provinciale d: Pesaro e Urbino intende 
appaltare : seguenti lavor. med.ante esper.mento di pr.vaie 
licitazioni da effettuarsi con le modal.tà sottomdieate: 

Art. i lett. Ci della legge n. 14 del 22-1973 
— Lavori di costruzione de.la c.rconval'.azione di Trebb.an

tico <PSt e s.stemar.or.e di alcune curve su', t ra t to bivio S P 
n 25 - Villa Guerr.ni della S P . n. 60 - Sanatorio - Candelara. 
Legge 167 del 94 1971. 

IMPORTO A BASE D'ASTA L. 200.000000 

Art. 1 let:. A» della lezze n. 14 del 2-2 1973 
- - Lavori ri: so-t:tuz.one della macchina di t ra t tamento 

ar.a, rclati-.u all 'impianto d. cond.z.onamento della sede della 
Prov.nc.a. 

IMPORTO A BASE D ASTA L. 9580.000 

Le Imprc.-e che hanno interesse possono chiedere di es
sere invitate alla gara inoltrando apposita domanda in carta 
bollata a mezzo lettera raccomandata che dovrà pervenire al
l'Ufficio Appalti e Contratt . dell'Amministrazione Provinciale 
d: Pesaro e Urb.no entro e non oltre le ore 13 del giorno 
8 GENNAIO 1977. 

Le richieste d: invito non vincolano l'Amministrazione. 

IL PRESIDENTE 
(Vorgarl) 

Pesaro, I: 20 dicembre 1976. 

E' ARRIVATA 
L'ORGANIZZAZIONE 
0 | HAZIONALE 
f] OVE LE 
• • ELETTROCOSE 
COSTANO MENO 

Ancona 
Vìa Barilai!,, 33 

Tel. 079/85995 

San Benedetto del Tronto 
V. Calataf imi, 202 - T. 0735/69041 

• RADIO 

• TV COLOR 

• LAMPADARI 

• ELETTRODOMESTICI 

http://~Z.dar.ov
http://Urb.no

